



Oktobermeditation

In der größten Stadt den Herbst erfahren,
hier die prächtigste der Jahreszeiten,
ist ein Fest an dem sich alle Farben,
beteiligen in ihrem eigene Stile:
Das Blau präzis, das Grün ins Braun geschoben,
das Silberhelle aus dem Grau gehoben-
Goldne aufgeschlossene Gassen gleiten
unmittelbar ins Zentrum der Gefühle.
In den Parkbereichen wohnen Götter
unseres Kinderglaubens. Wir erwachsenen Kinder,
nah dem Wesen der verwesten Blätter,
spüren das Herz des Herbstes an diesen Tagen
in uns und in den Dingen schlagen

Rose Ausländer

Mit herbstlichen Grüßen, Kraft, Gesundheit und Zuversicht wünsche ich allen farbige Herbsttage !

Johanna Sandau